



Pláticas de café

**LUIS ALFONSO SILVA ROMO,
SENADOR DE LA REPÚBLICA,
ASEGURA QUE LA ELECCIÓN**

CONLLEVA UN RIESGO, DEBIDO A LA POSIBLE INJERENCIA DE GRUPOS

ACUSA A JUZGADORES DE NULA RENDICIÓN DE CUENTAS

Necesaria, seguridad para los candidatos a jueces

JORGE X. LÓPEZ

Ante el asesinato de precandidatos y candidatos que imperó en la elección de junio pasado y que incluso se extendió a funcionarios ya electos, el senador Luis Alfonso Silva Romo (PVEM) se pronunció por revisar cada circuito judicial y brindar, en caso necesario, seguridad a los candidatos a juzgadores.

En entrevista con 24 HORAS, el legislador por el estado de Oaxaca consideró que en la elección del próximo año para jueces, magistrados y ministros habrá circuitos en los que los candidatos no requerirán de seguridad, pero habrá otros en donde “hay situaciones muy delicadas” con presencia de grupos de la delincuencia organizada.

“Me parece que ahí sí valdría la pena revisar, asignarle seguridad a las y a los candidatos. Va a haber candidatos del Poder Judicial, candidatos del Poder Legislativo, y candidatas y candidatos del Poder Ejecutivo.

Reconoció que la elección conlleva un riesgo, ya que algunos grupos podrían incidir en el proceso, a pesar de que hay mecanismos que se establecieron desde la Constitución, en las leyes secundarias y en la convocatoria para cuidar los perfiles de los aspirantes.

“Es un riesgo, pero es mayor el riesgo de no hacerlo. Hoy la justicia está tomada por pequeños grupos oligárquicos que determinan de qué manera se van a resolver muchas sentencias judiciales”, sostuvo Silva Romo.

Explicó que la reforma al Poder Judicial debe verse como parte del paquete de las 20 iniciativas que presentó el anterior Gobierno y que conllevan la idea de un nuevo sistema jurídico para el Estado mexicano.



PROYECTO. El senador explicó que la reforma al Poder Judicial debe verse como parte de un nuevo sistema jurídico para el Estado mexicano.



Hoy la justicia está tomada por pequeños grupos oligárquicos que determinan de qué manera se van a resolver muchas sentencias judiciales”

LUIS ALFONSO SILVA ROMO
Senador por PVEM

Además, acusó que el Poder Judicial ha estado muy lejano de la rendición de cuentas e insistió en que si los integrantes del Poder Legislativo y del Ejecutivo llegan por medio de votación, por qué no puede ocurrir lo mismo con el Poder Judicial.

Mencionó que entre los beneficios que traerá dicha reforma es

que el Consejo de la Judicatura ya no va a coincidir en la Presidencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y ahora habrá un Tribunal de Justicia Disciplinaria y un órgano administrativo.

Respecto a la relación que tendrá el Gobierno de México con la próxima administración estadounidense con Donald Trump, el senador comentó que entre ambas naciones tendrá que haber coordinación y respeto por la soberanía.

“Lo que queremos en México es que haya coordinación, que haya respeto y que de manera conjunta podamos trabajar para la seguridad de Norteamérica”.

Respecto a las amenazas de aumentar los aranceles a los productos mexicanos, Silva Romo comentó que ambas economías son complementarias.